

## Ramón Vila recibe el Premio Neptuno de la Peña Taurina Curro Jiménez

Séptima edición de las jornadas organizadas por este colectivo, en el que destacó la nutrida presencia de profesionales del mundo del toro

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 13 de febrero de 2012 - 10:33



El salón El Rinconcillo II acogía el pasado sábado la celebración de las jornadas organizadas por la peña taurina Curro Jiménez, que en esta ocasión alcanzaban su séptima edición.

Un acto con el que, de manera simbólica, se inauguraba de manera oficial la temporada taurina en Priego y en el que se dieron cita un importante número de aficionados, peñistas, profesionales del mundo del toro y ex matadores, entre ellos el flamante empresario prieguense Fermín Vioque, los matadores Rafael González “Chiquilín” y Paco Aguilera, el decano de los

toreros prieguenses, Fernando Serrano “Yiyo”, el ex novillero y excepcional subalterno Juan Antonio García “El Califa”, los novilleros prieguenses Eduardo Jurado y Miguel Ángel Serrano, así como el titular de la peña, Curro Jiménez.

Pero sin lugar a dudas, uno de los grandes atractivos que presentaba el acto, era la participación en el mismo de Ramón Vila Giménez, considerado toda una institución en el mundo de la cirugía taurina española y mundial, así como la del periodista sevillano Víctor García-Rayó Luengo, autor del libro "Ramón Vila", publicado por ABEC Editores, en el que se recoge la biografía del prestigioso doctor, que durante 33 años ha estado al frente de la enfermería de la Real Maestranza de Sevilla.

Así y tras la presentación de su obra, García-Rayó inició una interesante entrevista con el doctor Vila, en la que éste fue desgranando alguno de los episodios más destacados de su amplia trayectoria al frente del quirófano del coso hispalense, sazonados con numerosas y en algunos casos hasta simpáticas anécdotas que mantuvieron el interés del numeroso público que se dio cita en el acto durante algo más de 90 minutos.

Posteriormente daba comienzo la ya tradicional cena homenaje al socio, en el transcurso de la cual se procedió por parte de la Peña taurina Curro Jiménez a la entrega del premio Neptuno al doctor Ramón Vila Giménez, galardón con el que la Peña reconoce públicamente su dilatada y exitosa carrera al frente de la enfermería de la plaza de toros de Sevilla, desde 1978 hasta su jubilación en 2011.

Igualmente, la Peña Curro Jiménez hizo entrega a Fernando Serrano “Yiyo” de un recuerdo conmemorativo del 40 aniversario de su alternativa, efeméride que se producirá el próximo 3 de septiembre.

El tramo final del acto lo conformaron las intervenciones del presidente de la Peña, Manuel Marín, que agradeció encarecidamente tanto la participación en el acto de Víctor García-Rayó y el doctor Vila, como el apoyo que una vez más los peñistas han demostrado en las actividades organizadas por este colectivo. Posteriormente tomaba la palabra la Alcaldesa prieguense y presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, que hizo alusión a la apuesta que el Consistorio ha realizado en las últimas décadas tanto por la

plaza de toros como por la propia Fiesta, recordando la reciente aprobación de una moción en la que se solicitaba la declaración de la fiesta de los toros como BIC. Finalmente y a petición del presidente de la Peña, el empresario Fermín Vioque tomó la palabra dejando una puerta abierta a la participación del torero Paco Aguilera en alguno de los festejos que se celebren en Las Canteras, añadiendo que trabajará para que la plaza de Priego cuente con unos carteles dignos, el primero de ellos el previsto para el 7 de abril, del que únicamente apuntó que se había entrado en contacto con varios matadores pero aún no se había cerrado nada. Como colofón a una intensa velada, los participantes pudieron disfrutar de una velada musical amenizada por la orquesta Cha-cha-chá, con la que se puso un brillante epílogo a esta séptima edición de las jornadas organizadas por la peña Curro Jiménez, que año tras año van creciendo en calidad y participación.